

お祭り行事(縁日)

第375号

ホーム便り



編集者
森 優輝
お問い合わせ
079-273-1311



8月5日(木)

初秋の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。八月二十日から四度目の緊急事態宣言が発令されました。当施設でも感染リスクを少しでも下げるために消毒に換気に力を入れて日々努めております。

さて、八月五日は夏の一大行事として夏祭りを行いました。昨年度よりバーションアップした催しもの利用者様も職員もお祭りムードいっぱい楽しみました。最初は「私はええわ」と言われていた利用者様も袖を濡らしてボールすくいをされるほど祭りに熱中されておられました。また、昨年度にはなかったガラポン抽選くじでは皆様「何が当たるかな」「温泉でも当たらんかな」とワクワクされながらガラポンを回されお菓子や景品を当てられ喜ばれていました。

兵庫県内のコロナウイルス感染者数は増加しておりまだまだ気が抜けない状況です。一年以上気が抜けない状況が続き、気持ちも晴れずお疲れも出ていませんか。なかなか羽を伸ばせない状況ですが、お身体にご自愛ください。



9月行事予定

- 14日(火) お菓子販売
 - 15日(水) 花の会
 - 20日(月) 敬老の日(ハンドベル演奏)
 - 28日(火) お菓子販売
 - 29日(水) 花の会
- ※散髪ですが緊急事態宣言下のため調整中です。

隔週 理学療法
隔週 作業療法



アイスクリームはいらんかね〜♪



八月五日のお祭り行事では昨年度にはなかった屋台コーナーを設けました。屋台コーナーではアイスクリームにカステラ、ポテトに唐揚げまで数多くのメニューに皆様「何食べよう」「唐揚げもポテトも食べたいな」と大変悩まれていました。また、皆様「お腹いっぱい」「これ以上食べられへんわ」と大変満足された様子でした。

プラネタリウム開演!?



夏になると夜空の星がきれいに見えますよね。勝原ホームでも渡り廊下の一面を使用して真っ暗の状況でプラネタリウムを使って夏の夜空を再現しました。プラネタリウムを見て皆様「きれいな〜」「こんなきれいなもん見れるんか」と感激された様子でした。かなり綺麗に映ったプラネタリウムの様子を写真に撮りたかったのですが、残念ながら暗すぎて写りませんでした(笑)



オンライン面会随時開催中!!



直接の面会がかなわず大変ご迷惑おかけしております。皆様には日頃からご理解、ご協力を頂きありがとうございます。現在スマートフォンを使ったオンライン面会を行っていますので、ぜひご予約の末、一度お試しください。オンライン面会につき不明な点がございましたら担当の森までご連絡頂きますようお願い致します。